

Lihatkepri.com, Natuna - Wakil Bupati Pimpin [Apel Jumat Pertama Tahun 2019](#), Ngesti Yuni Suprpti mengajak seluruh Apratur Sipil Negara (ASN) dan Pegawai Tidak Tetap (PTT) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Natuna untuk terus meningkatkan kinerja.

Salah satu amanat yang disampaikan Wakil Bupati Natuna, Jumat (04/01/2019) di Halaman Kantor Bupati Natuna ketika memimpin apel pagi hari jumat pertama di tahun 2019. Apel tersebut turut dihadiri oleh Para Asisten, Kepala OPD, Pejabat Eselon, serta Pegawai di Lingkungan Pemerintahan [Kabupaten Natuna](#) baik itu ASN maupun PTT.

Wakil Bupati Natuna, Ngesti mengatakan bahwa refleksi dari beberapa hari kerja di tahun 2019 sudah menunjukkan perubahan yang signifikan khususnya masalah kedisiplinan.

Dalam hal ini, Ngesti melihat jajarannya telah meningkatkan sikap disiplin dalam menjalankan kewajiban sebagai pegawai. Hal ini dapat dilihat dari ramainya jumlah peserta yang ikut apel pagi maupun sore hari setiap jam kerja saat ini jika dibandingkan dengan tahun sebelumnya.

“Saya perhatikan beberapa hari belakangan ini ada perubahan yang signifikan dengan diberlakukannya peraturan sejak tanggal 2 Januari 2019 ini mengenai kinerja pegawai dengan menggunakan sebuah aplikasi,” ujar Ngesti.

Selain itu, Ngesti menghimbau para pegawai baik PTT maupun ASN tetap konsisten menjalankan tugas dengan ikhlas dan bertanggungjawab.

“Untuk itu, saya mengharapkan hal ini terus dilaksanakan dengan baik. Menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan ikhlas sehingga kinerja kita semua akan semakin baik,” kata Ngesti.

Kepada seluruh peserta apel, Ngesti mengingatkan agar memperhatikan aturan-aturan yang sudah ditetapkan dalam keterlibatan pegawai dalam kegiatan politik sehubungan dengan telah masuknya tahun politik.

“Sehubungan dengan sudah masuknya kita pada tahun politik, perhatikan aturan-aturan yang sudah ada, khususnya keterlibatan ASN dalam kegiatan politik. Jangan sampai ada masalah, jangan sampai menyebabkan keseteruan, perkelahian antar anggota keluarga ataupun antar golongan,” pungkasnya. (Sumber : Diskominfo)